



MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE PODEMOS PARA SU DEBATE Y VOTACIÓN EN EL PRÓXIMO PLENO ORDINARIO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

El deporte zaragozano de élite pasa por un momento muy complicado, especialmente si lo comparamos con el resto de grandes ciudades de España. En fútbol, tanto el equipo masculino como el femenino están en la segunda división y al siguiente equipo, el CD Ebro, lo encontramos en la cuarta. En balonmano, tenemos al Schär Colores en la División de Honor de Plata femenino y, tras la desaparición del Balonmano Aragón en 2016, el Sugraf es el primer equipo masculino militando en la tercera categoría nacional, al igual que sucede con el hockey hierba y el principal club de la ciudad el Honigvogel. En waterpolo sí tenemos un equipo en la principal categoría femenina, la Escuela Waterpolo Zaragoza, mientras que tenemos que bajar un escalón para encontrar al Helios. También en segunda división tenemos al Fénix de Rugby. En Voleibol, desde 2013 no tenemos equipo en la Superliga por problemas económicos del Club Voleibol Zaragoza.

Los deportes en los que estamos mejor posicionados son el baloncesto, con el Casademont Zaragoza disputando las máximas categorías del baloncesto nacional, pese a que el equipo masculino se salvó en la última jornada y sigue en el recuerdo la desaparición de la élite del anterior CBZ; el fútbol sala, con problemas para mantener la categoría tanto Fútbol Emotion como Sala Zaragoza en la principales categorías nacionales, y el atletismo, estando en División de Honor el Scorpio 71 tanto en categoría





masculina como femenina y con atletas recolectando medallas a nivel internacional. En pádel, el Real Zaragoza Club de Tenis también está en la máxima categoría nacional.

La situación contrasta con el excelente trabajo que se está haciendo a nivel de base con numerosos éxitos pero que luego no tienen continuidad al llegar a la élite y significa una pérdida de oportunidades para la ciudad en visualización y atracción de visitantes.

El deporte zaragozano de élite no está recuperado aún de la crisis que supuso la pérdida de numerosos patrocinadores en la crisis financiera de 2008 (con la CAI como uno de los principales). La falta de implicación de las grandes empresas de Aragón, hace que, salvo excepciones empresariales que mantienen a algunos de estos equipos en la élite en situaciones heroicas muchas veces, la falta de patrocinios sea una de las principales causas de este panorama.

La falta de espacios adecuados para la práctica deportiva o para la competición también lastra las posibilidades de crecimiento de los clubs y deportistas de alto nivel. Así, Zaragoza es la única ciudad de más 100.000 habitantes sin pista municipal de atletismo de 400 metros, no cuenta con un pabellón con la altura necesaria para que las gimnastas de rítmica puedan entrenar, entre otras carencias.





Por todo ello el Grupo Municipal de Podemos presenta para su debate y aprobación en pleno la siguiente:

MOCIÓN

- 1. El Pleno del Ayuntamiento de Zaragoza insta al Gobierno de la ciudad a aplicar una cláusula social en los contratos por la que conceda una puntuación adicional a las empresas que patrocinen a clubes deportivos de la ciudad siempre en función de los ingresos de la empresa y la inversión en patrocinios que realice.
- El Pleno del Ayuntamiento de Zaragoza insta al Gobierno de la ciudad a realizar un estudio, con cálculo de costes, de todos los equipamientos deportivos pendientes para la práctica deportiva de alto nivel.

I.C. de Zaragoza a 19 de mayo de 2022

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL PODEMOS

Fernando Rivarés Esco

AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA SECRETARÍA GENERAL REGISTRO DE ENTRADA Fecha: 1 9 MAYO 2022 Hora: Número: P-5019 / 2-22